



« Sécurité sociale : connaissances de base » Attestation de cours

L'Office fédéral des assurances sociales (OFAS) a proposé en 2013 et 2014 un cycle de formation interne intitulé « Sécurité sociale : connaissances de base ». Structurée en sessions d'une journée ou d'une demi-journée, la formation a confié à des spécialistes des domaines concernés la tâche de transmettre des connaissances clés au sujet des principales assurances sociales. Outre la présentation des bases théoriques concernant la naissance, le financement, les prestations ou l'organisation des assurances sociales, la formation s'est aussi intéressée aux applications concrètes au moyen d'études de cas et d'exercices pratiques.

Monsieur Karim Boubekour, né le 18 juillet 1979, à Lausanne (VD) a suivi les modules suivants :

- Introduction (histoire, contexte politique, défis, etc.)
- Assurance-chômage (AC)
- Allocations pour perte de gain (APG)
- Assurance-accidents (AA)
- Assurance-vieillesse et survivants (AVS)
- Assurance-maladie (AMal)
- Prévoyance professionnelle
- Assurance-invalidité (AI)
- Aide sociale
- Affaires internationales

Nous sommes convaincus que M. Boubekour a acquis grâce à ces modules les connaissances de base essentielles des domaines concernés et qu'il saura en tirer profit pour la suite de son parcours professionnel.

Berne, le 24 novembre 2014

Lorenz Kühni
Développement du personnel